

Asegura Secretario que falta de recursos exime al Estado de pago

Achaca Tamaulipas a crisis el caso UAT

Enrique Lomas

Descarta funcionario que subsidio faltante a casa de estudios quede como deuda

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- Las dificultades financieras que ha tenido el Gobierno de Tamaulipas en los últimos años para cumplir con el total del subsidio a la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) libera al Estado de cubrir el faltante, según el Secretario de Finanzas, Jorge Ábrego Adame.

“Esto no ha sido sólo del Gobierno de Egidio Torre Cantú, sino que es una tendencia que se ha venido manejando en los diferentes Gobiernos anteriores en base al convenio y a esta cláusula sujeta a la disponibilidad financiera, así se han venido manejando”, aseguró el Secretario.

El pasado lunes, EL NORTE publicó que el Gobierno

Jorge Ábrego Adame, Secretario de Finanzas de Tamaulipas



“Esto (pago incompleto a la UAT) no ha sido sólo del Gobierno de Egidio Torre Cantú, sino que es una tendencia que se ha venido manejando en los diferentes Gobiernos anteriores”.

de Tamaulipas no realizó la entrega de mil 580 millones de pesos de subsidio a la Universidad, del 2009 al 2014, como reveló la calificadora Fitch Ratings la semana pasada y sólo entregó el 64 por ciento de lo que le correspondió en ese periodo.

El funcionario aseguró en entrevista que el convenio que compromete a la federación a aportar el 60 por ciento del subsidio público y al Estado el restante 40 por ciento incluye una posible restricción presupuestaria.

“Marca que de acuerdo a la

disponibilidad, a sus posibilidades presupuestales, tanto de la federación como del Estado cumpliremos con esas cantidades, con esos montos”, detalló el Secretario sobre el documento que firmaron las partes.

“Entonces, en coordinación con la Universidad, hemos estado cumpliendo en la medida que el Gobierno del Estado tiene la capacidad presupuestal”, dijo.

Ábrego aceptó que no alcanzaron a cubrir el monto de los recursos que se establecieron en los convenios anuales firmados por la Secretaría de

Educación Pública, el Gobierno estatal y la UAT, pero que la institución recibe fondos extraordinarios y que además es una cantidad que no se encuentra etiquetada dentro del presupuesto.

“Se le ha participado arriba del 50 por ciento de lo que tenemos convenido, que tenemos para entregar, pero obviamente se les ha complementado con algunos programas especiales para equipamiento o para algunas obras de infraestructura”, reiteró.

Sin embargo, el subsidio que no entregó el Estado a la máxima casa de estudios afirmó que no quedará como deuda, ya que cada año se renueva el convenio y se eliminan los faltantes.

“Viene el convenio del 2015, marca un nuevo rango, un nuevo monto, tratamos siempre de cumplir en la mayoría de las veces en las cantidades que están establecidas, pero cuando no nos alcanza, pues no nos alcanza”, comentó.